
 

 

Franziskaner Straße – Langsamfahrstelle beseitigen  
 
Anfrage 
 
Der BA 5 bittet die MVG um Prüfung, ob im Zuge der im ersten Halbjahr 2023 geplanten 
Fernwärme- und Gleisarbeiten in der Franziskaner Straße die Langsamfahrstelle für Trambahnen 
beseitigt werden kann. Der Bezirksausschuss würde dies begrüßen.  
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